
PlantaDoce.

Empresa

Genomcore ultima su entrada en Reino Unido tras aumentar en un 73% su facturación en 2021

La compañía, centrada en la medicina genómica para proveedores de salud, facturó 750.000 euros en 2020 y espera llegar a 1,1 millones en 2021. Para el año que viene, la compañía pretende consolidar su posición en el mercado nacional y extenderse a Reino Unido.

J.Vera
10 jun 2021 - 05:00



Aprovechando las oportunidades del mercado del código genético. Genomcore, compañía dedicada a proporcionar soluciones bioinformáticas a través de la medicina

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/genomcore-ultima-su-entrada-en-reino-unido-tras-aumentar-en-un-53-su-facturacion-en-2021>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

genómica, quiere ampliar su mercado tras registrar un aumento del 73% en su facturación en 2020.

El grupo se ha abierto camino gracias a sus precios, que van de 60 a 295 euros, lo que posibilita la consolidación de su posición en el mercado ibérico. **Mientras tanto, ya se han establecido los objetivos de expansión hacia el extranjero**, con Reino Unido en el punto de mira, según asegura Oscar Flores, director ejecutivo de la Genomcore.

En 2020, la empresa facturó 750.000 euros, de los cuales 200.000 provenían de proyectos de Investigación y Desarrollo (I+D). En vistas a 2021, **la empresa pretende cerrar el año con 1,1 millones de euros de facturación, lo que equivale a una previsión de aumento de 53 puntos**. De esta cifra, se estima que solamente 150.000 euros provengan de proyectos de I+D. En el último año, Genomcore ha pasado de tener veinte trabajadores a contar con treinta, lo que se traduce en un aumento del 50% de la plantilla.

Genomcore aporta información genética extra a las pruebas analíticas recurrentes en hospitales, clínicas y centros de atención primaria

La compañía tiene una gama de asesoramiento genético mediante un soporte bioinformático. En este ámbito, Genomcore aporta información genética extra a las pruebas analíticas recurrentes en hospitales, clínicas y centros de atención primaria. Este proceso pretende facilitar “el diagnóstico y el tratamiento de diferentes enfermedades”, según Flores.

La compañía, fundada en 2016, tuvo una inversión inicial de 250.000 euros. Desde entonces, **la compañía ha duplicado sus ventas anualmente**. Un hecho que repitió en 2020, sorteando el impacto de la crisis del Covid-19.

El año que viene se muestra como un año vital para Genomcore. Los planes de la empresa pasan por extender su presencia hacia otros países. En este caso concreto, **el objetivo principal es el Reino Unido** y la elección de este país no es al azar.

La expansión hacia Reino Unido se lee como el paso previo para una ampliación de mercado en

PlantaDoce.

Estados Unidos

En este proceso, la empresa ha recibido inversión del hub de innovación Wayra y también del vehículo de inversión para *start ups* CG Health Ventures.

Esta expansión hacia Reino Unido se lee como el paso previo para una ampliación de mercado en Estados Unidos. Según Flores, **el mercado americano “es el que más potencial económico puede reportar a una compañía como Genomcore, orientada al sector sanitario”**.